

A quien corresponda,

Mi nombre es Edgar Esquivel, soy dueño de una casa multifamiliar aquí en Providence y quiero expresar mi oposición al aumento propuesto de impuestos a la propiedad. Alquilo a inquilinos que ya están luchando para poder pagar la renta cada mes. Si este aumento entra en efecto, voy a tener que subirles la renta o cubrir el costo yo mismo, lo cual no es justo ni sostenible.

Lo que más molesta es que muchos dueños de propiedades con más dinero apenas verán un aumento — algunos incluso tendrán una reducción en sus impuestos — mientras que los que somos dueños de casas multifamiliares tendremos que cargar con ese peso. Esto no es justo.

Este aumento no solo afecta a los dueños — también empuja a más familias a salirse de Providence porque ya no lo pueden pagar. Les pido que voten en contra de esta propuesta y apoyen a los residentes que realmente viven y trabajan aquí. Estoy en contra del proyecto de ley 6162 que aumentará los impuestos a la propiedad.

Atentamente,

Edgar Esquivel
Valley Neighborhood
Providence, RI